



13.01.2014 13:03 CET

Halberg Guss unterstützt erneut Bärenherz

Bereits zum zweiten Mal spendete das Leipziger Werk der Neue Halberg-Guss GmbH den Erlös aus einer Tombola und dem jährlich stattfindenden Hoffest, das für die Mitarbeiter sowie deren Familien und Freunde veranstaltet wird.

Uwe Winkler von Halberg Guss kam persönlich ins Hospiz, um Ulrike Herkner, der Geschäftsführerin vom Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V., eine Summe in Höhe von 1000 Euro zu überreichen.

Herzlichen Dank für die erneute Unterstützung des Kinderhospizes!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de